
万騎が原地区社協アンケート回収結果 
（アンケート配付は万騎が原地区内約 2800世帯  回答 908） 

 
アンケートへのご協力ありがとうございました。 

皆様からのお声は真摯に受け止め、今後の活動に活かしてまいります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加した感想や気づいた点などお聞かせください 

・ 孫達と一緒に参加出来て楽しかった。 

2/7 地区社協の事業や行事で知っているもの, 参加したことがあるものに○を付けてください。  

(ボランティアとしての参加協力も含む) （複数回答可） 

 



・ 「おたのしみ会」はこの中に見当たりませんが、別のグループでしょうか？ 

・ 「みんなでクリスマス会」に参加させていただきました。感染対策をしていただきながら、お菓

子釣りやアクセサリー作り、イルミネーション、サンタさんからのお菓子のプレゼント、みんなで

カレーを食べたりと、盛りだくさんの内容で、親子でとても楽しい時間を過ごすことができ、感

謝しています。来年度もあれば、ぜひ参加させていただきたいです。 

・ 「夏休みこども手話教室」は、今回初めて知りましたが、とても良い企画だと思います。継続す

ることでお子さん達も手話を身近に感じられると思います。ワインセミナーも素敵な企画で

す！ 

・ 「男性限定ワインセミナー」これはどういう意味なのでしょうか(今どき)？ 女性も参加できる

ワインセミナーなら、参加してみたいと思います。 

・ 「知っている」ものはありますが、参加したことはないことに今気付きました。 

・ ◯を付けた行事は、いずれも亡き父が参加していたことで知っていたという程度です。 

・ 30 代〜50 代が参加したくなるようなイベントがあれば、自治会活動が活性化すると思いま

す 

・ 6.7年前、芋煮会に参加するために出向き、時間が早くて近くの建て売り住宅を見てから、住

宅を買おうとキッカケになり、あれよあれよと進み万騎が原の住人になりました。素敵なイベ

ントで、復活を期待しています。 

・ 「あいうえお〜っ！」や「公園で遊ぼう！」は就園前のお友達作りや遊びの幅を広げる場として

大変重宝していました。夏休みこども手話教室も楽しかったようで、継続して学べる機会を希

望します。 

・ 「あいうえお〜っ」は参加したことが有りますが、だいぶ昔の事なので…当時、楽しく参加して

いました。 

・ あまり必要性を感じなかった。 

・ いつもお世話になります。90 才になり、のんびり暮らしですが、2 人の息子, 娘は証券会社

勤めでして、おかげでニュース, 株式を見るだけですが、楽しみ。配当もありますからね。毎日

歩くのが健康のようかと思っています。 

・ いつもサロンでは楽しく参加させていただいています。ありがとうございます。 

・ いつも参加するメンバーの方々は一緒。 

・ いつも日曜サロンでお世話になっております。もっと気軽に立ち寄っていただけるようになると

いいと願っております。家の中に入るのがハードルの一つであれば、ガレージや庭に来ていた

だくのもいいかと…例えば飼っているワンちゃんと一緒に散歩ついでに立ち寄ってもらったり

…とかも…。夏休み子ども手話教室はとても楽しく有意義な企画だったと思います。 

・ イベントに参加するのは楽しかったし、地域の方を知れるのはよかったです。 

・ いろいろな行事があり、びっくりしています。少しずつ参加するのも良いなと思っています。ボラ

ンティアをしていたこともあるので、協力できることがあればと思っています。 

・ いろいろな方と顔見知りになれたり、保育士さんも来られたりするので、質問もできたりして、

子育て中の人にはいいと思った。 

・ いろいろ皆で案を出し合いながら行事を盛り上げるのが楽しかった。 

・ ウォーキングを増やしてほしい。 

・ ウォーキングを通じて身近な風景を見直すきっかけになった。 

・ お芋掘りは、普段話す機会がない人達とも交流が出来たりして、とても良い行事だったので、



なくなってしまいとても残念です。 

・ お芋掘りや、「あいうえお〜！」などの子供が参加できるイベントに参加しました。親も子も楽し

むことができました。 

・ お世話になります。参加できる方はいいですが、外出できない方等も何かできるのがあれば

いいですね。 

・ お知らせ（回覧）を見て知っているだけで、参加したことはありません。 

・ かなり昔に参加していたので記憶が曖昧ですが、クリスマス会などとても楽しく過ごさせてい

ただきました。 

・ これだけのイベントがあることを初めて知りました。 

・ コロナでなかなか近所でも顔会うことが少なかったので、時々近所の交流できてよかったで

す。 

・ コロナで近年は開催されてないですがぜひ芋煮会、やって欲しいです。 

・ コロナで行事が減っていますが、早く再開してほしいです。 

・ コロナ前に参加しましたが、アットホームな雰囲気で過ごしやすかったです。 

・ コロナ前に参加できた時は活気があり、どれも楽しい行事ばかりでした。 

・ こんなに沢山の活動がある事、知りました。 

・ サンハートの敬老祝賀会はよかったが、万騎が原小学校では冷暖房がなく、大変だった。「あ

いうえお～っ！」は雨天でも遊べて、知らないお友達と交流できてよかったが、子供同士のトラ

ブルあった(乱暴な子が叩いてきたりして困った)。 

・ ストレッチ等、体を動かす運動ができれば嬉しいです。 

・ すべてにおいて参加の仕方がよくわからない。 

・ だいぶ前なので覚えていません。 

・ チラシがよく配られるなあという印象 

・ とてもよかったです。 

・ とても楽しかった。 

・ とても子供たちが楽しそうで、このようなボランティアはありがたく感じた。 

・ どれも地域に密着した行事なので、スタッフとしてやりがいがありました。 

・ どんな行事でも参加することで楽しみを感じます。また何よりも一緒に楽しんでお友達ができ

ること。 

・ なし 

・ フードドライブ、制服リユースの会などは、良い取り組みだと思います。もう少し宣伝してはい

かがでしょうか？ 

・ ほとんどのイベントに参加したことがありません。宣伝を強化すべきかもしれません。 

・ ボランティア・役員の方々がとてもがんばってくれていて、よかったです。制服リユース、今回

出すタイミングがなかったのですが、毎年ある・早めから呼びかけてくれれば、次回はぜひ出

したいと思います。他にもランドセルや彫刻刀など、小学校で必ず購入しなければいけないも

のもあるといいかも。 ※中・高になって使わないと、処分に困る。小学校の時は買うのが大変。 

・ ボランティアとして参加している事業があるが、ボランティア募集をかけてもなかなか人が集

まらない。  

・ みんなの輪ができていて、なかなか話をすることができなかった。 

・ もうかなり前の話で、今はどうなのかわかりませんが‥。三世代交流お芋掘りで子供会の役



員をしていたので、付き添いました。帰りは現地解散で親御さんが来ていなかったお子さんを

３人預かり、一緒に帰ってきましたが、３人が３人とも好き勝手な行動を取り、なかなか左近山

第一の停留所に着くことがことができない上、目の前の公園での遊びをやめてくれず、バス

を３台見送りました。１人はバスで帰ってくるように言われていたにも関わらず、お金をまったく

持っていないという状況でした。もう少しどうするべきかを、指導しておいてほしかったです。 

・ リユースしていただき、物が喜んでいると思います。 

・ リユースは、たくさん持って帰る人がいて、なかった。不公平。量をきめられないか。 

・ ワインセミナーは、なぜ男性限定なのですか？ 

・ 以前はよく参加して、地域の皆さんとの交流や自己研鑽に励んでいましたが、今は年齢・体

調不良で参加できなくなりました。何はともあれ健康で楽しく生きて行かなくてはなりません

ね。 

・ 芋煮は、お芋掘りは、色々な年齢層の方と触れ合えて楽しかったです。  手話は、地域で開

催してくださったので、参加しやすかったです。また、丁寧に教えて下さり、楽しかったようで、

また機会があったら参加したいと話していました。  制服リユースの会、子供同伴には賛成

ですが、半日開催で部活と重なって参加できませんでした。時間を長くしていただけると嬉し

かったです。 

・ 芋煮フェスタが楽しくおいしかったです。 

・ 芋煮フェスタが毎回、気になっています。美味しそうだな～と。昔「あいうえお～っ！」にお世話

になりました。 

・ 芋煮フェスタに参加した時、たくさんの人たちが集まって、おいしいものを食べれて、にぎやか

な様子がよかった。 

・ 芋煮フェスタの芋煮は本当に美味しくて、毎回とても楽しみにしていました。 

・ 芋煮フェスタは何回か行きました。芋煮やおにぎり等がとても美味しく、色々な世代の方が交

流していてとても良いイベントだと思いました。 

・ 芋煮フェスタは皆が参加できて良いと思います 

・ 芋煮フェスタは楽しかったので、また行っていただきたいです。 

・ 芋煮フェスタは環境委員をやっていた時に参加しました。お子様連れの家族等、多くの方が

来場していて、これからも続けていってほしい行事です。 

・ 芋煮フェスタは子供からお年寄りまで多くの世代の方が一緒に楽しまれていた。 

・ 芋煮フェスタは知っていましたが、参加したことはありません。 

・ 芋煮フェスタは美味しくて安くてよかったです。バザーもありまたやって欲しいです。 

・ 芋煮フェスタ等、楽しませていただきました。準備から後片付け、ご苦労様です。 

・ 芋煮もおいしく、楽しかったです。 

・ 芋煮をおいしくいただきました。 

・ 芋煮会は是非再開してほしいです。 

・ 芋煮会は良いイベントです。 

・ 芋煮自体は庄内風の豚肉で、正直がっかり。ただ、値段や地域の交流としては良いかと思い

ました。作るのを楽しみにしている方や、食べることやバザーみたいな出店目的など。 

・ 引っ越してきて数年。家族の都合、コロナの影響もあり、ほとんど地域の行事に参加できてお

りません。 

・ 引越してきて 2 年目なので、コロナ禍で行事が中止になっていたことが多く、知らないイベン



トも多いです。 

・ 演奏会、素晴らしかったです。お得な気分になりました。 

・ 演奏会が楽しかった 

・ 温かい雰囲気で楽しかった 

・ 夏休みこども手話教室がとても楽しかったようで、それから手話にとても興味を持つようにな

ったので、子供も参加できる手話教室を定期的にやっていただきたいです！！ 

・ 夏休みこども料理教室は、レポートして夏休みの自由研究にさせていただき、助かりました。

ご近所の方が認知症が疑われたので、サポーター養成講座を受けてみました。応対の仕方

など勉強になりました。 

・ 家族が参加させていただいたのですが、楽しかったようです。 

・ 過去の敬老祝賀会、また春のウォーキング等の催しに参加。（現在90才）その会場で久しぶ

りの友人との再会もできたりして、楽しい１日だったと記憶しています。 

・ 回覧板で見るに留まっていますが、たくさんの事業をしてくださっていて、感謝しています。ボ

ランティアを募っていることを知りませんでした。（町内会組長の時は芋煮フェスタをお手伝い

しましたが） 

・ 回覧板とかやめてほしい 

・ 楽しい集まりでした。 

・ 楽しかった。開催されれば参加したい。 

・ 楽しかった。月１など継続して開催されていると、楽しい以上に得るものがあるのに…と思っ

た。 

・ 楽しく過ごせました。有意義な時間でした。 

・ 活気にあふれ、皆様とてもお元気で‥。参加当時は若輩者でしたが、たくさん元気を分けて

頂いて、勇気づけて頂いて、心から感謝の気持ちでいっぱいです。 

・ 感謝してお土産をいただいて帰りました。 

・ 気になっていたけど、知り合いがいなくて、参加するまで時間がかかった。(勇気がいった。) 

・ 記憶が無い 

・ 近所の子供たちと遊ぶことができて良かったです 

・ 敬老会以外ありません。気づいた点は時間が長すぎることでした。 

・ 敬老祝賀会は、父が楽しみにしていました。 

・ 敬老祝賀会は楽しみにしていた方も多いので、復活させていただきたいです。生活弱者のた

めの生活支援関連の催しは、どれも素晴らしいと思います。ぜひ続けていただきたいと思いま

す。 

・ 敬老祝賀会は他の老人会の人を知る機会になるので、再開してほしい。 

・ 敬老祝賀会をサンハートで開催した時は、芸人も来て盛況であったが、小学校に移ってから

は淋しくなって、できればサンハートで開催を考えてほしい。紅白の最中も喜ばれた。 

・ 公園で遊ばせられて嬉しかったです。地域の友達とふれあう、いい機会になりました。 

・ 広報で知る程度。参加したことはない。 

・ 広報紙の写真をパァと見る程度でしたが、参加している人が楽しそうで、自分も参加できた

らと思いました。 

・ 広報紙は毎回読ませていただいています。老齢、耳も不自由なため参加したことがありませ

ん。活動に携わっている方々に御礼申し上げます。ありがとうございます。 



・ 広報等で様々な活動されていると知っていましたが、参加したことはありません。今後機会が

あれば参加させていただきたいと思っております。地域のため素晴らしい活動していらっしゃ

ると思っております。 

・ 行った事が無いので動機づけが欲しい。 

・ 行事は知っていますが、仕事をしているため、参加したことはありません。 

・ 高年齢ですので、参加は全くしておりません。申し訳ありません。諸々の活動、感謝申し上げ

ます。 

・ 高齢のため現在は参加できないが、楽しかった。 

・ 今は仕事をしているので、今後はいろいろと参加してみたいです。知っている行事はあります

が、まだ参加したことはありません。 

・ 今まであまり気にしていなかったのですが、今後、機会があれば参加してみようと思います。 

・ 今回こんなにたくさんの行事があると気づいた。 

・ 三世代交流お芋掘りに参加し、たくさんお芋を持ち帰りました。帰りは左近山第１バス停から

バスに乗り楽でしたが、行きは高齢の身としては、畑までの徒歩のコースが長く感じられ、もう

少し短くしてもらえたらと思いました。 

・ 参加させていただいた時は、大変楽しく嬉しく思います。気になりながらも、どうかな～と思い

とどまることがある。私だけでなく他の人も、そのように思っている人がいます。声掛けが必要

と思われますが？ 

・ 参加したことがないので、この先 参加できればと思っています。 

・ 参加したことなしです。利用しづらいです。無料頒布会って何ですか？フードドライブって何で

すか？ 

・ 参加したことはありません。回覧で知っているだけです。芋煮は美味しそうですね。 

・ 参加したことはありませんが、何故＾男性＾料理教室や＾男性限定＾ワインセミナーなので

しょうか？女性を排除する意味があるのですか？ 

・ 参加したことはないので、大人向けの料理教室などあれば参加してみたい。 

・ 参加していないので、退職後は様々な行事に参加したい。 

・ 子どもたちの笑顔を見ると、元気をもらえます。 

・ 子育てひろば「あいうえお〜っ」で、支援者さんから、温かい言葉をかけていただきました。 

・ 子供が喜ぶ企画が多く、参加してみてとても楽しかったです。 

・ 子供が小さい頃に「あいうえお～っ！」に参加しました。すごく良かったので、ボランティアをし

たいな！と思いました。今でもできるならやりたいと思っています。募集してくれると助かります。 

・ 子供が小さかったころ、地域の方との交流を楽しんでいました。 

・ 子供が小さかった時は、こんなに多くなかったと思う。その頃にたくさん参加したかった。 

・ 子供が小学生の頃は参加していたのですが、大きくなると参加の機会が減ってしまいました。

掲示板で行事が行われていることは知っているのですが、なかなか参加できず残念です。い

ろいろ企画してくださり、ありがとうございます。 

・ 子供といい思い出ができました！ 

・ 子供と楽しく参加させてもらいました。 

・ 子供と色々参加しています。行事も多く、良い地域だと思っています。 

・ 子供の行事に以前参加したことがあります。子供はとても楽しく参加させていただきました。 

・ 子供もおらず、仕事をしているので時間も取れず、参加・協力もできそうにありません。 



・ 子供会からの案内で参加したイベントはいくつかあります。運営の方々の難しさもあるでしょ

うが、このアンケートのように web での案内や参加フォームかあると参加のハードルが下が

ると思います。 

・ 私は未だどれにも参加したことがない。初めての人でも気軽に参加できるよう、参加条件や

方法も含め、広く一般住民に知ってもらうよう工夫・段取りが必要かと思われる(役員や既活

動者に偏りがち)。一度参加するとリピーターとなり、活性化するのでは？ 

・ 時々 地元の日曜サロンに行っておりますが、参加者が少なく、ちょっと淋しい感じがします。も

っと PRをした方が良いと思う。 

・ 自治会役員をしていた際に地区社協説明会に出席したことがあるだけで、他のイベントへの

参加経験はございません。 

・ 自分もボランティアとして参加しているものもあるので、知っている。なるべく協力できることは

協力しているが、なかなか高齢化になってきているので、若い方も参加していただけると、もっ

と活気付いてくるのではと思っています。 

・ 社会福祉協議会の事業や行事は自治会の回覧板で知る事はできますが時間の調整が難し

くあまり参加してませんが少しでも多く参加したいと思います。 

・ 社協というネーミングが今一つ。愛称を募集してはどうか。 

・ 社協の行事予定を聞いたことがありません。 

・ 社協の方々のボランティア精神に頭が下がります。下準備も完璧で、文句なしです。 

・ 手話の教室を通して、子供たちが興味を持って、色々な障害者について、正しく知識を得て貰

う良い機会と思いました。 

・ 祝賀会のお菓子は、せめて当日近くに配付してほしい(２週間後でした)。敬老祝賀会が終了

してしまっているので 

・ 出産で退職し、社会との繋がりなくなって孤立してしまった不安の中で、子どもを連れて交流

が出来る場があって、本当に救われました。 

・ 小学校の PTA のみなさんが、歌やダンスを披露して、とても楽しい時間を過ごさせていただ

きました。 

・ 上記イベントは知らなかった。 

・ 上記の行事の中で知っているものはあまりありませんでした。認識不足もありますが、講演会, 

養成講座, 無料頒布会等は、もう少しアピールしても良いのではないかと思いました。講習

会, 相談会等も同じく。 

・ 新しい参加者が少ない 

・ 新春ウォーキング毎年楽しみにしています。落語も楽しかったです。 

・ 制服などのリユースはとても良いと思います。大人向けにも「初心者向け手話講習会(複数

回シリーズ)」をやってほしい。) 

・ 制服のリユースはいい取り組みだと思いました。「あいうえお〜っ！」 も何年も続いていて、若

いお母さん達には心強い場所だと思います。 

・ 制服を提供したが、整理券などがあった方が良いと思った。リユースは良いと思います。 

・ 制服等リユースの会のようなリサイクル活動がもっとできたらいいと思う（子供服やおもちゃ

など） 

・ 制服等リユースはとても良いことです。制服に限らず各家庭にある不用品等の交換会等も良

いかと思います。 



・ 制服等リユース会はとても助かりました。今後もやっていただきたいと思います。 

・ 前に参加した時は、知っている人が多くいて話をしたが、今は知らない人ばかりで、参加して

もつまらない。 

・ 全部知りませんでした！ 

・ 体調が悪いため、参加できないのが現実。 

・ 男性限定としてあり、参加しやすいと思う。女性も参加したかったと聞いた。 

・ 男性料理教室に１年半ほど参加したことがあります。担当の方は毎回とても良くアテンドをし

ていただきました。初歩的な料理方法を学ぶことができました。 

・ 地域のために、いろいろイベント開催していただきありがたいです 

・ 地域の中でも知らない事, 所が多いので、ウォーキング等楽しかった。 

・ 地域の方々と行動をともにすることは安心感や幸福度アップにつながると思った。無理はしな

いことです。 

・ 地域交流のためにも良いことだと思います。 

・ 地域交流の場を作っていただき、ありがたいです。 

・ 地区社協の行事って、たくさんあるんですね！お疲れ様です。 

・ 地区社協の事業や行事が、こんなにも沢山あるとは思いませんでした。 

・ 地区社協の役員の皆々様の御努力に、いつも深く感謝しています。出来るだけ参加したいな

と思いますが、知っているだけで悔しい。体調の悪化（前立腺がん）に苦しめられ、また最近 

足に転移し歩行が困難で残念です。当年 98才。 

・ 長く運営に携わっておられる皆様に深く敬意を表します。いくつか参加して、はじめて少し理

解できました。敬老祝賀会の再開を願います。「子供の日の会」のようなものと合体して行う

とか、繋がりを工夫してできないでしょうか？ 

・ 転入して日が浅く、コロナ禍でもあり、一つも知りませんでした。 

・ 同世代の仲間が多い事業参加は、話が合い、楽しい。 

・ 二胡の奏でる曲は美しく、楽しかったです。 

・ 日時が合わないものが多数で、出たことがない。 

・ 美味しい芋煮をいただくことができます。 

・ 美味しくいただき楽しかったです 

・ 必要な事業・行事については、現状を鑑みて検討・取捨選択の必要性を感じます。 

・ 亡くなった父と母が楽しみにしておりました。ありがとうございました。 

・ 万騎が原の場合、保育園ー幼稚園からケアプラザまでの坂がネックです。参加したくても坂

を考えると足が鈍ります。スタッフの方は皆 親切に応対してくれます。 

・ 万騎が原フェスタ作品展示会は、思い思いの作品を見ることができて、よかった。 

・ 万騎が原地区の防災協力会委員として活動している。会議は万騎が原小学校で２ヶ月に１

回は実施している。災害発生時の訓練なども行っている。(合同防災訓練） 横浜市アマチュ

ア無線非常通信協力会旭区支部委員。万騎が原地域防災協力会 無線責任者(非常通信

訓練 万騎が原小学校で実施。地域防災拠点運営委員会)。  

・ 無料や低価格で子どもと楽しめてよかった。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3/7 地区社協の事業やイベントで今後参加してみたいと思うものは何ですか？設問②の中から選んで

ご記入ください。(ボランティアとしての参加協力も含む)（複数回答可） 

 

4/7 地区社協の広報について、当てはまるものを○で囲んでください。（複数回答可） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

・ (有償で)ワークショップをやってほしい。 

・ ○○限定とかではなく、自由参加型、年齢性別家族構成問わずに参加できる催しもの 

・ ウォーキングの会 

・ お芋掘り（じゃが芋）, いちご狩りなど 

・ お祭りがまた復活してほしい。 

・ お祭りや縁日のような行事。花火大会など。 

・ どんど焼き 

・ ひとり暮らし、介護を受ける身として、いろいろ聞きたいです。 

・ フードドライブに参加したいが期間限定で合わなかった。ニーズがあるなら定期的にやって

ほしい。 

・ フリマなど。不用品をいつも捨てているので。 

・ ペン習字 

・ ミニ映写会(ホッとするような) 

・ リユースに近いかもしれませんが、趣味で手作りのものをやられている方は多いと思います。

そういったものを集め、市(いち), バザー等を定期的(年一でも)行い、特色にしていく。 

・ 音楽（ギターを弾いて歌うこと） 

・ 音楽会 

・ 救命救急 

・ 健康のための「歩こう会」を定期的に行いたい。 

・ 講師を招いて手作り教室があれば参加したい。 

・ 今どんなボランティアグループがありますか？（趣味・学習教室なども） 

・ 災害時の対応に関するイベント 

・ 祭 

・ 仕事をしているため、行事には参加できません。 

・ 子ども（小 1）が将棋に興味があるので、復活してもらえたらうれしいです！！ 

5/7 地区内でどのような行事に参加したいと思いますか？（複数回答可） 

 

 



・ 子どもが成長し時間に余裕が出来た際には、万騎が原のために色々とお手伝いが出来ると

いいなぁと思っています。 

・ 子供関連のイベント 

・ 子供食堂のボランティアみたいなこと 

・ 市、区のイベントより参加しやすい。フードドライブは自宅が片付けられ自分もたすかる。 

・ 消火器の使い方、地震発生時の対応など、災害対策講習会。 

・ 体操などができる会 

・ 誰でも（子ども、大人、中高大学生、障がいのある方、性別年齢も関係なく参加できるレクリ

エーション大会 

・ 地域企業のフードロス対策 

・ 美容関係講習(シニアメイク、簡単ネイル)夏期限定ビアガーデン 

・ 歩く会などに参加したい。 

・ 麻雀教室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ (南万騎が原)セブンイレブンの後、リハビリデイになり、高齢者の方にはとても良いと思った。

ただ、コンビニが１軒でもあると助かる。ローゼンしかないのは‥。買い物に困ることもありま

す。（コンビニがないと不便） 

・ 「こども食堂」があれば、何らかの形で協力したい。 

6/7 「できることを、できる人が、できる時にする」のがボランティア活動です。イベントの手伝いや

得意なことを活かせる場面などがあれば、地域の中でボランティアをしてみたいと思いますか？ 

 

 

7/7 地区社協あるいは地域に望むことをお聞かせください。 

また、日々の生活の中でのお悩みなどございましたら、お書きください。 

 

 



・ 統一教会との関係を切るべし。(教会の広報に書いてある)  2. 上質な紙に印刷されたプリ

ントに反感を覚える。 3. 税金の無駄遣いと思う。社協は無くても良い。 

・ 2年前にこちらに引っ越してきました。治安が良く、近所の方も声掛けしてくださり、とても穏や

かな毎日を過ごしております。その一方で、共働き夫婦世帯からしてみると駅から徒歩数分

圏内にコンビニ等無いのが少し不便に感じました。中々厳しいですが、将来的にコンビニや

ちょっとした飲食店が充実すると良いなと思います 

・ ４町には素晴らしい人、例えば大学の学部長、企業の社長、趣味の人、役所の所長・署長、企

業の所長等が人生を語ってもらうとか、若者はこうあってほしいとか、大学生、就活、終活等

（人選は難しいが、いると思うので）そんな講演会を時を見て行ってはどうか。 

・ PTA やこども会など経験し、地域の活動などにも参加してきたが、皆さん多忙な中参加して

いるため、何かを検討する手間を避けたがり、これまでのやり方を踏襲するスタイルが常態化

していると感じた。社会状況も変化しているなか、そろそろ活動を棚卸し再構築する時期なの

ではないか。例えばコミュニティに関心のある学生さんなどに手伝ってもらいながら、新しい

あり方を見直してみてもいいのではないかと思う。 

・ QR コードで申し込めると、参加しやすくなります 

・ Twitter や Facebook、各活動自体知らなかったので、情報へのアクセス方法を適宜周知

していただけると大変ありがたいです。 

・ あくまでも有償。ボランティアは、やる気なし。 

・ アンケート用紙もですが、地区社協の用紙にお金をかけすぎていると思う。コピー用紙で良い

のではないでしょうか？ 

・ いつもありがとうございます。明るく前向きな地域であると感じます。 

・ いつもお疲れ様です。健康に関するものヨガや体操フリーマーケットなども楽しそうです。これ

からも地域のための活動楽しみにしています 

・ いつもご苦労様と感謝しています。 

・ いつも地域のためにご尽力くださり、まことにありがとうございます。寒さの中くれぐれもご自

愛ください。 

・ いつも様々な企画をしていただき、ありがたく思っています。 

・ イベントの告知が公になっていないので、チラシやポスターなどあるといい。また、アルツハイ

マーや徘徊されている老人等手助けが必要な人がいれば周りで共有しておくと、気にかけや

すい。 

・ お手伝いできればしてみたいですが、老齢のため、かえって皆様に迷惑をかけるのでと思い

ます。 

・ お忙しいとは思いますが、各自治会の会合に参加し、広報したらよろしいかと思います。活動

の質の高さが伝わっていないように感じます。 

・ きれいな町づくり。花, 作物などを育てる。作る。 

・ こちらの情報を得られるのは基本地域の回覧板のみです。回覧板が回ってくるのがタイムリ

ー でないので、なかなか情報が得られません。 

・ このような活動がゴミ！ 

・ コミュニティの関係性が薄くなっている現在、このような活動は継続することが大切と思いま

す。 

・ これからも地域でのイベント等で、地域の繋がりを大切にしていけると良いなと思います。い



つも楽しいイベントをありがとうございます。早くまた芋煮会もできるようになると良いですね。 

・ コロナ禍もあり、地域の方々と交流する機会が中々もてない。 

・ ずっと続いている事業は素晴らしいと思います。今の時代にあったやり方、告知方法を取り入

れて、どの世代も、新しく越して来られた方も参加しやすい事業が増えると嬉しいです。 

・ すべてボランティア・無償で活動されていると思いますが、（社協の方たちに）何らかの報酬

を出すことは可能でしょうか。他の地区ではワンコイン(500 円)程度支払っているそうです。

瀬谷の方ではポイント制なども取り入れているそうです。 

・ たいしたことではないと思うのですが、ご年配の方から聞いたことですが、道路でテニス、サ

ッカー、キャッチボールをされていると、杖をついている人間にはとても怖いそうで、できたら道

路でのそういったことは止めて、公園でやってほしいということでした。道路を歩いていて公園

からボールが飛んできて、怖い思いをしたこともあるそうです。 

・ たばこのポイ捨てが止まらない。自宅の石垣沿いにいくつもステッカーを貼ってあっても止め

ない。(火を)消さないまま投げてあるのもあるので、危ない。 

・ バスのダイヤ(特に午前中の)を増加してほしい！ 

・ ひとり暮らしの苦しさ, つらさ, 三度の食事迄、色々考えながら、でもまた、勝手に寝たり起き

たり自由はある。私も石原だ。親戚かな。 

・ ボランティアは現在している（社協の） 

・ ボランティア活動に興味があります。回覧板などで連絡あれば、ぜひ参加したいです 

・ もっと各家庭に周知できる活動が必要ではないかと思います。 

・ ヤングケアラーの支援(相談だけでなく、具体的な介入援助)。困難家庭への定期的な食品

配付。 

・ ワンちゃんの排便を始末しない飼い主に対しての注意喚起と、歩きたばこをする人への注意

喚起として、貼り紙を増やしてほしい。 

・ 安心安全で、住民みんなで協力し合える地域になることを望んでおります。 

・ 安心安全な地域 

・ 安全安心に暮らせる地域であり続けたいと願います 

・ 以前、日本語ボランティアとしいて、ボラ連の一メンバーとして参加していました。社協は地域

住民にとって、とても大切な場です。益々のご活躍を願っています。 

・ 引っ越してきたばかりで、活動をほとんど知らなかったです。今回のアンケートを通して、いろ

いろなイベントを実施していることを知り驚きました。 

・ 回覧板をやめてほしい 

・ 楽しいイベントを通してコミュニケーションを取るのは、とても大切なことだと思います。年齢問

わず、話しやすい場を作るのが大事なのではないでしょうか。 

・ 急坂だらけで高齢化が進むこの地域。お出かけするのが億劫になりがちです。温暖化や自

然災害、疫病、戦争、不況、少子高齢化、貧困 etc‥。負のスパイラルが大きくなるばかりで

す。福祉活動が増々必要になります。 

・ 共助は大切なことだと思いますが、仕事と介護に追われ、今は無理です。 

・ 空き家が増えているので、不用心だと感じる。昨今のニュースにある強盗等の事件に万騎が

原が巻き込まれないよう、何か対策を連合自治会と一緒に取り組んでもらえたら良いな。 

・ 空き家が多くなり、防犯的に不安です。 

・ 空き家の草木, 庭木が伸び放題で、高圧線にかかりそうだ。 



・ 敬老祝賀会の再開を望む。空き家があると防犯上危なく、近くを歩くと崩れてくるのではない

かと怖く思うことがある。何とかならないものかと思う。 

・ 繋がる地域をめざして、歩みを止めずに小さいことから参加できること(企画）を増やしてくだ

さい 

・ 見廻り隊 

・ 広報紙は配達されておりません。ここ数年来ておりません(旭区の広報紙)。街灯がない道路

が暗い。手入れがない空き地で草が伸び危険。 

・ 広報誌の紙はもっと薄くて安価なものでよい。イベントにワクワク感がもっと欲しいです 

・ 高次脳機能障害の回復訓練 

・ 高齢、認知症のため、行事等参加は無理です。ディの日以外、時間を持て余しております。 

・ 高齢化のため、木の伐採や草取りなどお願いしたい。 

・ 高齢者でもできることがあれば参加したい気持ちでおります。家庭の中だけでは、お互いに

老いていきます。外へ出たいです。こんな自分でも何かに参加したい。無理かな？ 

・ 高齢者対策、災害、防犯、交通対策(第５バス停近くの道幅・歩道の中に電柱があって通りに

くい)・車椅子不能を具体的に示してほしいと思います。 

・ 今、何が起きているのかの情報発信と共有 

・ 今は、参加出来ませんが地域の事に参加して下さるボランティアの方が増える事を願います。 

・ 今は特にありませんが、いろいろな行事があるのですね。これからはもう少し興味を持って、

広報紙やチラシを見てみたいと思います。 

・ 今までは働く毎日でしたが、現在は体調がよくないので、参加不可能に近いです。広報等で

知ることになるので、活動はできないです。 

・ 困った時など、気軽に声を掛け合い助け合える思いやりのある社会。 

・ 困った時に気軽に相談できるところがあればと思います。 

・ 昨年の 7 月に万騎が原に転入しましたのでまだ地域の事がよくわかりません これから少し

ずつ知りたいと思います 

・ 参加出来る人は参加して、出来ない人はしょうがないと思う。 

・ 仕事で忙しく、中々ご協力が難しそうで心苦しい限りです。 

・ 子どもから大人まで何でも相談、アイデア募集、など声が届けやすい目安箱を地域に設置し

てみてはいかがでしょう。 

・ 子供が小学生になるとそんなに触れる機会がないと感じていました。乳幼児がいる世帯が地

域に入りやすいきっかけがあるといいと思いました。 

・ 子供たちが小さい時から同じ地域に住んでいないと、なかなか周りの人たちとの繋がりがで

きず、老人は家に閉じこもりがちになってしまう。自ら外に出掛けられる機会が多くあると良い。 

・ 子供会の理事さん達の役員負担を減らすべき 

・ 支援イベント・無料頒布会等へ出品したいが、重くて運ぶことができません。何か工夫があっ

たらと思います。 

・ 自治会・老人会の今の会長は、非常によくみんなのことを考えて行動している。感謝をしてい

ます。 

・ 自治会の皆さんに伝えたい。「もっとみんな理解・協力してよ」 

・ 自然災害はいつ発生するかわかりません。災害に対する関心を持っていただきたい。 

・ 室内で子どもが過ごせる場が少ないので天候の悪い日、気温が暑い寒い日に小さい子か



ら小学生まで楽しめる場が欲しい。大池公園に遊べるようなじゃぶじゃぶ池が欲しい。 

・ 社協、連合自治会の連携。老人会と子供会の連携。隣近所から広げる「挨拶」。 

・ 社協がどういう団体で何を目的としているのか？まわりの人に聞いても「社協」って聞いたこ

とはあるけど何？という人がほとんど。で、私も経営や人手など、どういうふうにまかなってい

るのだろうと思う。 

・ 社協さんの行事に参加する事で、地域の人と連携を強めていけたら良い。 

・ 社協だよりはカラーの上質紙にする必要があるのだろうか(このアンケート含む)。経費を節

減し、有効に使ってほしい。平日の昼間、年齢制限ありで開かれている「男性限定ワインセミ

ナー」について、参加者が極めて少なく、事務局方の員数の方が多かったときいたことがある。

誰のためのイベントか？私たち会員から徴収した会費の無駄遣いではないだろうか？そのよ

うな催しを複数年行うあり方に、疑問を持っている。 

・ 社協のホームページがあることを知りませんでした。災害時の情報など、これからみたいと思

いました。 

・ 社協の事があまりよくわからないので、もっとわかるようになると参加しやすいと思います。 

・ 小学生の子供がいれば、いろいろ参加することもあるかと思いますが、老人二人の生活では、

社協に望むことはありません。 

・ 色んな繋がりが出来る事で生活が豊かになる体験を共有して欲しい。 

・ 新型コロナの感染が恐いので、参加したくても行くことができません。 

・ 人間関係がわずらわしい。特に高齢の方から嫌がらせを受けるので、参加はしたくない 

・ 赤い羽根共同募金の不正支出問題に対する見解をお聞きしたいです。 

・ 赤ん坊から小さい子供の障害者がいることを知ってほしいです。青年も。老人だけではない

ことを。 

・ 送迎のサービスが３月で終了なのがとても残念です。 

・ 多くの人が参加されることが良いかと思います。昭和の音楽鑑賞など行われれば、良いかと

思います。CD持ち込み,リクエスト制など。 

・ 多地域との交流会や他の地域への行事への参加 

・ 誰もが参加しやすい工夫をお願いできたら幸いです。 

・ 知っている/参加したことがある を同一の質問にすると、回答集計しにくいのではないか。 

・ 地域では、古い家の後に新しい家が建ち少しずつ新しい方達も増えているのですが、その

方々と交流が持てていないので、顔を合わせて交流が持てるような場を作っていけたらいい

なぁ…と思っています。 

・ 地域に知り合いが増えれば嬉しい。 

・ 地域のために活動していただき、ありがとうございます。 

・ 地域の人々との交流、活動、交わりの場が少なくなっているようです。 

・ 地域の中でボランティア活動をしていただいて感謝する気持ちはありますが、活動を理解し

ていないので意見はありません。 

・ 地域活動は人々にやる気を起こし、知り合いが増えることでいきいき生活することにつながっ

ていると思う。無理なく参加しやすいことが大切だと思う。 

・ 地域高齢化が進む昨今、お隣近所同士の日常的なお付き合いが大切になっていくのではな

いでしょうか。（新年度よりボランティア活動を行う予定です） 

・ 地区の人間関係が徐々に希薄になってきている。淋しいですね。 



・ 地区社協からのこうしたチラシが多すぎます！！ 各自治会の会長の仕事にとっても負担にな

ります。軽減を切に願います。 

・ 地震や火災時の防火防災の知識と体験が少なすぎると思います。いざという時、不安。 

・ 中々参加できませんが、活発なご活動願います。そのうち参加するかも？ 

・ 庭のまわりが荒れ果てているお宅がある。行政と協力して、綺麗に出来ないだろうか。家の前

を通るたびに思う。 

・ 南万騎が原駅周辺が穏やかで安心できる場所として、末長く続きますよう願っています。 

・ 日々の活動に感謝申し上げます。今後も、協力させて頂きます。 

・ 日々の暮らしの中で知りたい知識を得られる機会があれば良いと思います。 

・ 年齢と共に地域とのつながりが薄れる。 

・ 病気があるので、なかなか日々 自分のことでいっぱいいっぱいで、何かしたい気持ちがない

わけではないのですが、できない状況です。 

・ 歩いている人、立ち話の人が少なく、寂しい町。近所の交流、仲良くなる企画がほしい。 

・ 歩くことが大変だから参加できない。 

・ 母の介護が終わったら、何かしたい。 

・ 母子が孤立しないように、独居老人も同様、目配りしていただけたらと思います。そのための

取り組み, イベント等をお願いします。 

・ 包摂的、合理的配慮がある地域社会の創造 

・ 防災・防犯の取り組み強化。 

・ 防災対策、高齢者対策、安全交通対策、防犯対策 

・ 防犯対策や老後対策で参考となるセミナーなどを定期的に開催てきないだろうか。や講演

会など 

・ 毎月のおたのしみ会、ありがとうございます。 

・ 毎日の生活が忙しいのが悩みです。ボランティア活動ができる人ではないことが残念です。 

・ 万騎が原、快適です♡ 第８公園の金魚がいなくなったことが悲しいです！ 

・ 万騎が原は独居老人が増えています。日常生活のサポート的な事をやっていただけたらと思

います。 

・ 万騎が原地域は地形により行動の良否があり、上地域に公共施設とイベントがあり、下地域

はそれに参加する事が苦慮しています。（社協ではこの悩み、どうにもなりませんね） 

・ 万騎が原地区には地区センターや図書館が無く、子どもの自習スペースが無いので、もしで

きれば活用したいと思っています。 

・ 万騎が原地区は世代交代が進み若い世帯か増えてきましたが社会福祉協議会活動、自治

会活動、子ども会活動、老人会活動、を連係し活性できれば良いのですが? 

・ 様々なイベントを計画、実行されて感謝します。シングルマザーや独居な方々のサポートをお

願いします 

・ 様々な行事を計画してくださり、私たちは有意義に過ごさせていただいています。 

・ 隣近所、向こう三軒の顔を合わせた時の何気ない挨拶や、お互いを気にかけるようなゆるい

見守り。 

・ 隣近所でさえお付き合いがない方がいます。１人でも多くの方がお互い助け合っていく地域

になって欲しいです。 

 


